
 

 

Кобзарь Станислав Викторович. 

Главный врач стоматологической 

клиники «Айсдент» г. Москва 

 

 

В 2017 году проходил профессиональную подготовку на кафедре организации здравоохранения. Был 

приятно удивлен и впечатлен организацией учебного процесса, подбором тем лекций, лекторов. 

Обучение пошло на пользу. Полученные знания уже воплощаю в жизнь и в работу. Благодарю всех, 

кто принял участие в процессе. Желаю вам здоровья, покорения новых профессиональных вершин. 

Спасибо за впечатления, которые вы подарили!  

 

 

Шаповалов Вадим Сергеевич, зав. 

отделением, врач-дермато-венеролог, 

г. Коломна 

 

Выражаю огромную благодарность за высокий профессиональный уровень ведения лекций. Знания, 

полученные нами, актуальны и практически применимы. Спасибо за новые знания, новые подходы.  

 

 Шагин Евгений Сергеевич, главный 

врач МНЦ №6 

 

Без лишних высокопарных слов хочу выразить благодарность всему коллективу кафедры за 

добросердечное отношение к слушателям, а профессору Киче Д.И. отдельная благодарность за 

мудрость и руководство процессом обучения! 



 

 

Ходячий Александр Евгеньевич, ФГБУ «ЦНИИС и 

ЧЛХ», заведующий отделением лучевой диагностики и 

лучевой терапии 

 

 

Учебный курс характеризует положительная особенность тесной интеграции бизнеса и госструктур с 

практическим опытом. Преподаватели дают важную информацию, полученную эмпирическим путем. 

Желаю успехов вашей кафедре, всех благ и здоровья! 

 

 

Фадеев Антон Владимирович , главный врач 

ГКУ МЦ Управделами Президента РФ, 

санатория «Сочи», к.м.н., доцент. 

 

 

Выражаю искреннюю благодарность всему коллективу кафедры за высокий профессионализм, 

качественную подачу материала, живое обсуждение актуальных проблем организации 

здравоохранения на лекциях и семинарах. Полученные на кафедре бесценные теоретические знания и 

практические навыки, позволят эффективно руководить медицинским коллективом и успешно решать 

все возникающие в ходе работы проблемы. Работа руководителя требует всесторонних знаний в 

разных областях медицины, поэтому кафедральная первичная переподготовка позволяет это успешно 

сделать. Желаю коллективу кафедры дальнейших успехов и здоровья!  

 

Щербаков Петр Леонидович, главный врач 

ФНКЦ ФХМ ФМБА  

 



 

Уважаемые коллеги! Мы, слушатели курсов повышения квалификации по программе «Управление 

качеством оказания медицинской помощи» выражаем искреннюю благодарность за цикл лекций и 

практических занятий, позволивших нам повысить свою грамотность в этой области. Следует 

отметить доступность, информационную насыщенности, содержательную наполненность и 

практическую полезность курса. Хотелось бы особо подчеркнуть открытость, внимание к слушателям 

со стороны всех преподавателей данной программы.  

 

 

Крутый Ирина Александровна, главный врач 

ООО «Медицина». 

 

Выражаю огромную благодарность кафедре организации здравоохранения, лекарственного 

обеспечения, медицинских технологий и гигиены за замечательный цикл для главных врачей. Очень 

много нового материала, преподаватели кафедры давали исчерпывающую информацию. 

Понравилось. Что лекции шли в форме диалога. Осталось хорошее впечатление об этих 

незабываемых 4х месяцах. 

 

 Мулюков Роберт Францевич, начальник ОМР ЗФ ГКБ 

МВД России 

 

Замечательные курсы! Новые идеи, новые знания, новые подходы. Особую признательность 

выражаем заведующему кафедрой за организацию и осуществление обучения, а так же 

преподавателям. Благодарим коллектив кафедры за отличную организацию, информативную и 

практико-ориентированную программу, индивидуальный подход в обучении, обмен опытом и 

множество самых разных импульсов к профессиональному самосовершенствованию.  

 

 Долгова Татьяна Анатольевна, врач-стоматолог 

ОКДЦ «ПАО «Газпром». 

 

Выражаем большую благодарность организаторам курса! Получили много нового, полезного. 

Особенно понравились лекции по применению LEAN-технологий в медицине, тайм-менеджменту. 

Желаем всем дальнейших успехов! 

 

 Иванов Дмитрий Юрьевич заместитель главного 

врача ГАУЗ МО  

 

Все очень понравилось. Дмитрий Иванович супер!!! Ничего менять не надо! Самая лучшая кафедра!!! 

 

 


